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Massentaufen und Massenbekehrungen  
Workshop, Vienna: 14-15 April 2023 

1. Hotel information: Hotel Regina 

From the webpage: Because of its central location, Hotel Regina is the ideal starting point for ex-
ploring Vienna by foot. Just 200 meters away you’ll find the metro station “Schottentor” (line U2) 
and the bus line 1A. / Durch die zentrale Lage ist das Hotel Regina der ideale Ausgangspunkt um 
Wien zu Fuß zu erkunden. In nur 200 Metern Entfernung finden Sie U-Bahn Station "Schottentor" 
(U2) oder den Autobus 1A. 

Hotel Regina 

Rooseveltplatz 15, 1090 Vienna 

Tel:  +43 1 404 46 0 // Fax: +43 1 408 83 92 

Homepage: https://www.hotelregina.at/de/hotel-regina-wien/ 

Email: regina@kremslehnerhotels.at. 

1.1. How to get there 

From Vienna Airport to Hotel Regina: 

By train: Take the rapid transit railway S7 (departing every 30 minutes) to “Wien Praterstern Bahnhof”. 

Then change to line U2 towards “Schottentor” and get off at “Schottentor”. Exit towards “Schotten-

tor/Universität” and immediately thereafter take the staircase with a sign that says “Währingerstraße". 

From there, you can see Hotel Regina directly in front of you and you only have to walk through the park. 

Travel time to “Wien Mitte”: approx. 26 minutes, price: € 4.30. / Nehmen Sie die Schnellbahn S7 bis „Wien 

Praterstern Bahnhof“ (Abfahrt alle 30 Minuten). Hier steigen Sie bitte in die U2 Richtung "Schottentor" und 

fahren bis "Schottentor". Nehmen Sie anschließend bitte den Ausgang "Schottentor/Universität" und 

gleich danach nehmen Sie bitte den Aufgang "Währingerstraße". Von diesem Punkt aus können Sie das 

Hotel Regina direkt vor sich sehen und müssen nur noch durch den Park gehen. Fahrtzeit nach „Wien 

Mitte“: ca. 26 Minuten, Kosten: € 4,30. 

 

From the Hauptbahnhof (main station) to Hotel Regina: 

Take metro line U1 towards "Leopoldau" and get off at "Karlsplatz" station. Take tram line 1 (towards 

Prater Hauptallee) or 71 (towards Börse) or U2Z (towards Schottenring) or D (towards Nußdorf) and get 

off at Schottentor. From there, you can see Hotel Regina directly in front of you and you only have to walk 

through the park. / Nehmen Sie die U1 in Richtung "Leopoldau" und steigen Sie bei der Station "Karls-

platz" aus. Hier wechseln Sie bitte zur Straßenbahn 2 (Richtung Prater Hauptallee) oder 71 (Richtung 

For urgent calls: 
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Börse) oder U2Z (Richtung Schottenring) oder D (Richtung Nußdort) und steigen am Schottentor aus. Hier 

können Sie das Hotel Regina bereits sehen und müssen nur noch durch den Park gehen. 

 

1.2. Public transport in general 

Single ticket: € 2.40 / Einzelfahrt: € 2,40 
Short-Term Pass (48 h) – price: € 14.10 EUR / 48-Stunden-Karte – Preis: € 14,10.  
Short-Term Pass (72 h) – price: € 17.10 EUR / 72-Stunden-Karte – Preis: € 17,10.  

A short-term pass is good for unlimited travel by tram, bus and rail inside Vienna’s Zone 100 for as long as 

the ticket is valid. Prior to use, you must validate your pass by punching it in a ticket validating machine 

(conveniently located in underground stations and on buses and trams). A short-term pass is transferable 

but may only be used by one passenger at a time. / Mit der 48-Stunden- und 72-Stunden-Karte können Sie 

die öffentlichen Verkehrsmittel innerhalb Wiens (Zone 100) so oft nutzen wie Sie wollen. Vor Fahrtantritt 

müssen Sie den Fahrschein entwerten (einen Entwerter finden Sie in den U-Bahn-Stationen sowie in Bus-

sen und Straßenbahnen). Eine 72-Stunden-Karte ist übertragbar, kann aber nur von je einer Person ge-

nutzt werden.  

1.3. Location of Workshop: Ev.-Theol. Fakultät 

 

Hotel:   Ev.-Theol. Fakultät:   Schottentor:  
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